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渡 辺 復 興 大 臣 閣 議 後 記 者 会 見 録  
（ 平 成 3 1年 １ 月 1 1日 （ 金 ） 9 : 3 3～ 3 4  於 ） 官 邸 エ ン ト ラ ン ス ）  

 

１ ． 発 言 要 旨  

  本 日 、 私 の 方 か ら 特 に 申 し 上 げ る こ と は ご ざ い ま せ ん 。  

 

２ ． 質 疑 応 答  

（ 問 ） 福 島 県 伊 達 市 で 個 人 被 ば く 線 量 が 過 小 評 価 し て 発 表 さ れ て い た

問 題 、 あ る と 思 う ん で す け ど も 、 や は り 住 民 の 信 頼 を 失 う こ と 、

ま た 、 帰 還 に は 影 響 が 出 る か も し れ ま せ ん 。 こ の こ と に つ い て の

意 見 を 、 大 臣 。  

（ 答 ） 報 道 に つ い て は 承 知 し て い ま す 。 個 々 の 学 術 論 文 に つ い て は 、

コ メ ン ト を 差 し 控 え た い と 思 い ま す 。  

（ 問 ） そ の 影 響 に つ い て は 、 如 何 で す か 。 そ う い う こ と が 起 き て い る

と い う こ と に つ い て 、 住 民 に 対 し て 。  

（ 答 ） コ メ ン ト を 差 し 控 え た い と 思 い ま す 。  

 

（ 以   上 ）  
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